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:令和5年度 定時総会 (令和5年 6月 15日 あさひのホール)
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〈バ

長

日
々
の
業
務
で
お
忙
し
い
中
、
本
国
の
定
時
総
会
に
ご
出
席
を

い
た
だ
き
本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
ま
た
、
来
賓
の
皆
様
に

お
か
れ
ま
し
て
は
、
公
私
と
も
に
ご
多
忙
の
中
、
デ
」
臨
席
を
賜
り
、

誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

今
年
の
総
会
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
位
置
付
け
が
２
類
相
当
か

ら
５
類
相
当
に
移
行
さ
れ
、
マ
ス
ク
の
着
用
も
屋
内
外
を
問
わ
ず
、
個

人
の
判
断
に
任
せ
ら
れ
る
な
ど
、感
染
対
策
が
大
幅
に
緩
和
さ
れ
る
中
、

来
賓
の
方
々
を
お
迎
え
し
、
△
ム
員
の
皆
様
に
も
会
場
へ
出
席
し
て
い
た

だ
く
形
で
開
催
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
ｃ〈
フ
後
は
、基
本
的
な
感
染
対

策
は
行
う
も
の
の
、特
別
な
制
限
が
な
く
な
り
、や
っ
と
コ
ロ
ナ
前
の
生
活

に
戻
れ
る
こ
と
に
大
き
な
幸
せ
を
感
じ
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。

さ
て
、令
和
４
年
度
は
、本
市
ンヽ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
に
お
き
ま
し
て

も
、
回
復
の
兆
し
が
見
え
ま
し
た
が
、ま
だ
ま
だ
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感

染
症
の
影
響
か
ら
脱
却
で
き
な
い
、そ
ん
な

一
年
で
ご
ざ
い
ま
し
た
。

シ
ル
バ
ー
事
業
を
支
え
る
会
員
数
、
就
業
人
員
が
減
少
し
て
お
り
ま

す
。
ま
た
、
配
分
金
の
単
価
を
見
直
し
ま
し
た
が
契
約
金
額
も
、僅
か
に

減
少
す
る
状
況
で
し
た
。

令
和
５
年
度
に
お
き
ま
し
て
は
、
ンヽ
ル
バ
ー
事
業
を
よ
り
発
展
さ
せ
て

い
く
た
め
、新
規
会
員
の
加
入
促
進
、新
規
就
業
先
の
開
拓
な
ど
を
進

め
て
い
く
と
と
も
に
「安
全
は
す
べ
て
に
優
先
す
る
」
と
の
考
え
か
ら
、
〈
ム

員
の
皆
様
の
安
全
就
業
を
第

一
の
モ
ッ
ト
ー
に
業
務
の
充
実
に
努
め
て

ま
い
り
ま
す
。

ま
た
、
本
年
１０
月
か
ら
始
ま
る
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
へ
の
適
切
な
対
応

や
新
型
コ
ロ
ナ
に
端
を
発
し
た
中
で
？
プ
ン゙
タ
ル
化
の
推
進
に
向
け
た
検

討
な
ど
、セ
ン
タ
ー
の
抱
え
る
様
々
な
課
題
に
対
応
し
て
ま
い
り
ま
す
。

最
後
に
な
り
ま
す
が
、
△
ム
員
の
皆
様
方
に
は
、
ンヽ
ル
バ
ー
の
基
本
理
念

で
あ
る
「自
主
・自
立
、共
働
。共
助
」
の
も
と
、健
康
維
持
や
安
全
に
十

分
気
を
付
け
て
い
た
だ
き
、少
し
で
も
長
く
、が
」活
躍
い
た
だ
き
ま
す
こ

と
を
心
か
ら
祈
念
い
た
し
ま
し
て
、
挨
拶
に
代
え
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。
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[2]令和5年7月 31日 シルバーだより おわりあさひ

6月 15日 (木 )、 新型コロナウイルス感染症の第5類への移行を受け、文化会館あさひのホールで会員、来賓の

参加のもと令和5年度定時総会が開催され、2つの議案が承認された後、報告事項の報告がなされました。

また、書面による議決権行使にご協力いただいた会員の皆様ありがとうございました。

来賓の方々からお祝いの言葉をいただきました

柴田 浩 市長 丸山幸子 議長   青山省三 県議会議員

生
き
が
い
と
　
地
域
の
ニ
ー
ズ
を
　
結
び
ま
す

安
全
は
　
無
理
せ
ず
　
焦
ら
ず
　
油
断
せ
ず

）

<決議IF項>
第1号議案 令和 4年度事業報告及び決算に

ついて

役員の選任について

令和 4年度収支補正予算について

令和 5年度事業計画及び収支予算

について

総会で新しい理事に選任されました

秋田芳忠さん 自井武男さん

第2号議案

<報告事項>
第1号報告

第2号報告

恣飩憮   膨薇憫橙嶼魏蛯

総会後の理事会で、会長、副会長及び常務理事が選定されました。(任期は令和 7年度定時総会まで)

また、各地域班を担当する理事と3つの委員会の担当理事が決まりました。(折り込みの資料をご覧く

ださい)

争  亀 舎

玉
置
宗
邦

理
事

戸
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事
務
局
長

工
藤
逸
子

理
事

赤
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監
事

神
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利
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会
長
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理
事

加
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司

△
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理
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牧
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理
事

臼
井
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理
事

重
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理
事

山
田
祐
司

理
事

村
瀬
和
登

監
事

熊
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理
事
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第54号 シルバーだより おわりあさひ 令和5年フ月3]日  [3]

'Fせ

「キ
ャ
ッ
チ
フ
レ
ー
ズ
」

定時総会において、尾張旭市長及びセンター会長より会員へ表彰状の贈呈を行いました。

受賞されました皆様。おめでとうございます。

に出席されI 者の皆さん

表彰の種類と受賞された会員のお名前を紹介します(敬称略)

∈蔓寿会   ≫(85歳以上の会員で、直近5年間毎年就業実績のある方)

西崎 勇  伊藤 勝子  加藤 鉦

《  会   》(会員として10年以上在籍し、直近5年間毎年就業し、就業実績が上位10人の方)

林本  勇  森川 英雄  加藤 陽子  鈴木 光春  志知 茂昭

加藤  勇  塚本 孝二  山田 和子  和田 健吉  柳瀬 妙子

争也域鶉  彰》(地域班の班長として3期 (6年 )以上在任した方)

岩崎 茂和  山口 榮通子

〈模 範  員 表  》(セ ンターの役員として 3期以上在任し、退任した方 )

酒井 敏行

今年 6月 に、会員がハチに刺される事故が発生しました。剪定、除草現場だけではなく、駐車場や施設

管理作業でも発生しますので、十分に注意してください。

種  類 スズメバチ

7月～10月

アシナガバチ

7月～8月

|

|

ミツバチ

ー年中活動時期

①作業前に就業現場の点検

②長袖、長ズボンを着用し保護する。

③匂いの強いもの(香水・化粧品・整髪料)を身につけない。

④殺虫スプレーを携帯する。

①蜂毒吸引機 (ポイズンリムーバー)で毒を吸い出す

②きれいな水で洗い、抗ヒスタミン剤を塗布する(かゆみ止め)

③過去にハチに刺された人はアナフィラキシーショック症状を起こしやすいので速やかに医療機関を受診する。

④センター事務局まで連絡をする(シルバー保険の対応)

）

「安
全
就
業
ス
ロ
ー
ガ
ン
」
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長寿会員表彰を授与された伊藤さん
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業現場訪間⑩

[4]令和5年7月 31日 シルバーだより おわりあさひ 第54号

愛知医科大学看護学部の学生を受け入れました

この実習は、地域で暮らす人々との

関りを通して、人と生活体験の理解を

深めることが目的であり、学生は、草刈

や剪定の現場訪間、わらじ作り、チラ

シの封入作業に参加し、会員が生き

がいを持って元気に働ける理由などについて積極的に話しかけていました。

女性のための入会説明会の開催

令和5年 2月 7日 (火 )に 多世代交流館において「女性のための

入会説明会」を開催し、当日は16名の方が参加されました。

当センターで女性が働いている職場などについて説明をしたほ

ζ: ず
か、女性理事 (3名 )も参加し、実際に働く現場について説明して

いただきました。

参加者からは、「どのような仕事があるのか」など、積極的に質

疑がなされました。

会員の方で、1,000万円を超える事業収入が

あり、適格請求書発行事業者登録された方は、

令和5年 8月 31日 Qまでに登録番号をセン

ターまで報告して下さい。

新型コロナ      ヘの対応が2類相当から5類相当に変更され、世の中はコロナ禍以前の生活に戻り

つつあります。      訳ではなく、この感染症がより身近になったように感じます。我々は、日常の中で体調

管理、衛生面   カアップなど、今までどおりできることを意識して取り入れていきたいものです。  〔工藤〕

公益社団法人

Eメール owari…sjc@sic.ne.ip

尾張旭市シルバー人材センター

ホームベーン https://www.sic.ne.ip/OWari― siC/

旭前駅トイレ清掃業務

今回は、バリアフリー対応の公衆トイレが2018年 5月 に共用開始

され、最初から清掃業務に従事されている三室悦子さんを紹介し

ます。仕事内容は毎日トイレの清掃作業を1時間 2名で交代し

て行っています。「仕事上の問題点は、異物をトイレに流して詰ま

る事故が半年で3回ほどありましたが、市役所に対応してもらいま

した。皆様に気持ちよく使っていただけるようこれからも頑張りま

す。」とのことでした。 〔玉置〕

令和5年6月 6日 (火 )から8日 (木)まで、愛知医科大学看護学部からの依

頼に基づきヒューマニティ実習のため1年生の学生 4人を受け入れました。
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秋冬 (9月 ～3月 )の剪定受付に際し、多くの皆

様に申し込みいただきありがとうこざいました。お

かげさまで、2月 までの剪定の予約は一杯になり

ました。

なお、3月以降の受付は、8月 1日ω 午前9時
から電話又は直接受け付けます。


